

Estudiantes de la UPR aumentarán la presión ante los posibles recortes

Escrito por Heidee Rolón Cintrón
Jueves, 20 de Abril de 2017 22:06



Con paso firme ante el proceso de huelga sistémica, representantes del Comité Negociador del Movimiento Estudiantil de la Universidad de Puerto Rico (UPR), en Río Piedras emplazaron esta tarde al gobernador y la Junta de Control Fiscal a que divulguen el plan fiscal de la institución pública y convocaron a una paralización del País a llevarse a cabo el 1^{ro} de mayo.

“El comité negociador va en alza. Ahora estamos emplazando y exigiéndoles directamente al gobernador de Puerto Rico, Ricardo Rosselló y a la Junta de Gobierno, a la presidencia de la UPR que develen y publiquen el plan fiscal que contempla un recorte de más de \$512 millones para la universidad que conocemos, que implica el asesinato de la educación pública superior de este País”, afirmó la Mariana del Alba López.

“Exigimos que tanto el gobierno como la presidencia de la UPR se sienten en una mesa de diálogo y publiquen esos informes”, añadió.

Durante el día de ayer, el comité negociador en el recinto riopedrense, entregó una carta abierta en la que indican que se retiran del proceso de mediación que había comenzado el pasado 31 de marzo. “Entendemos que las reuniones con la rectoría son insuficientes en tanto y cuanto es imposible darle respuesta al conflicto sistémico desde un solo recinto”, reza la misiva.

“Al momento tenemos unos reclamos que entendemos que para nada se puede cubrir desde un espacio de rectoría. Entendemos que son unos reclamos que tienen que ir en alza, hacia el gobierno, hacia la Junta y hacia la presidencia de la UPR. No obstante, reconocemos que hay unos reclamos de asamblea que tiene que ver con el recinto y en su momento nos volveremos a sentar para dialogar esos particulares”, sostuvo, por su parte, López Rosado sobre la culminación de los diálogos con la rectora del recinto de Río Piedras, Carmen H. Rivera.

Estudiantes de la UPR aumentarán la presión ante los posibles recortes

Escrito por Heidee Rolón Cintrón
Jueves, 20 de Abril de 2017 22:06

Por otro lado, la líder estudiantil reafirmó los reclamos del estudiantado y sostuvo que ahora más que nunca continuarán con su proceso huelgario. “No nos vamos a retractar. Estamos cada vez más conscientes de que es necesario una defensa de la educación pública del País y que estamos en una ofensiva para la negociación, que sea de buena fe y que cumpla con los reclamos que fueron exigidos en la Asamblea Nacional donde se decretó un paro nacional de nueve recintos”.

Por su parte, el estudiante de Humanidades, Gabriel Díaz, invitó al País a unirse a los esfuerzos de estudiantado por defender, no solo el sistemaUPR, sino también los recortes en las áreas de salud y los Sistemas de Retiro que contempla la actual administración ante la crisis económica que enfrenta la Isla.

“Seguiremos aumentando la presión y estamos convocando al País a paralizar el 1^{ro} de mayo, no solamente desde la Universidad y desde sus centros de trabajo. Sal a la calle ese día, discute nuestros reclamos con familiares y vecinos, y esté pendiente a las próximas convocatorias”, informó.

Asimismo, los estudiantes afirmaron que se mantienen completamente en contra de la fusión tanto académica como administrativa de los recintos, una de las propuestas que contempla el borrador del plan fiscal divulgado ayer. En este caso, defienden que cada uno de los campus cumple con una función geográfica necesaria para los estudiantes y que cada institución se especializa distintos temas de enseñanza.

Por otra parte, sobre la paralización en la Milla de Oro durante el día de hoy, el estudiante de Trabajo Social, Mikael Rosa, enfatizó que la protesta se llevó a cabo para “detener la corrupción que vive este País”.

En cuanto a los reclamos llevados al Tribunal de San Juan por parte de los propietarios del edificio 270 Plaza en contra de varios miembros de la “Jornada se acabaron las PROMESAS” que aparentemente vandalizaron los edificios con mensajes en aerosol durante la paralización de los estudiantes, Rosa acotó que “aquí quienes únicos han recibido realmente una serie de daños es el pueblo de Puerto Rico”.

Sin respuesta de la Junta fiscal

Por otro lado, Díaz dijo que el aparente diálogo que comenzó entre los estudiantes y el ente federal no ha continuado desde que la Confederación Estudiantil Nacional estipuló una fecha para coordinar una reunión entre las partes.

“Al comenzar el proceso huelgario, la Junta de Control Fiscal presentó la posibilidad de una reunión en la cual nosotros le contestamos que se diera en la semana del 10 al 17 de abril y al momento nunca contestaron. Ellos no honraron su palabra, nosotros sí vamos a honrar la de nosotros. Por eso es que en las próximas semanas vamos a estar escalando la lucha, nos van a ver más en la calle”.

Sobre los próximos eventos que el movimiento estudiantil tiene en agenda, los estudiantes

Estudiantes de la UPR aumentarán la presión ante los posibles recortes

Escrito por Heidee Rolón Cintrón
Jueves, 20 de Abril de 2017 22:06

convocaron a una manifestación familiar este próximo domingo, 23 de abril, a las 9:30 a.m. desde el parque Luis Muñoz Rivera hasta el Capitolio. (endi.com / foto: Heidee Rolón Cintrón)